

Gute Platzierungen der Schwimmer beim Landesfinale NRW!

04.05.2018 10:42



Swimmteams der Luisenschule

Sowohl die Schwimm Mannschaft der Jungen als auch das Team der Mädchen hatten sich im Vorfeld als viert- bzw. drittschnellste Mannschaft unter 104 Schulen in NRW für das Landesfinale in Dortmund qualifiziert.



_ Das zweitplatzierte Schwimmteam der Luisenschule

Während die Jungen nach elf Einzelstarts und zwei Staffeln über die 50m Strecke einen guten sechsten Platz belegten, konnte das durch Ausfälle geschwächte Mädchenteam von seiner großen Erfahrung (4 NRW Titel und Bundesfinalteilnahmen in den letzten Jahren!) profitieren und einen zweiten Platz erkämpfen - ein unter den gegebenen Umständen sensationelles Ergebnis!

Wir gratulieren unseren Schwimmteams zu diesen tollen Leistungen!